

— Parmi ceux qui ont reçu le sacerdoce dans la cathédrale de Baltimore, le 21 mai dernier, se trouvait un jeune homme de race nègre, le Révérend Harry Dorset. Il n'est que le second de sa race à avoir été ordonné à la prêtrise ici aux Etats-Unis. Le précédent a été le Révérend Uncles, ancien élève du collège de Saint-Hyacinthe, ordonné le 13 décembre 1891. Ce dernier est actuellement directeur du Collège Joséphite de Delaware, dans le diocèse de Welmington.

— Mgr Dugas, l'infatigable curé de l'Eglise Saint-Joseph de Cohoes, vient d'organiser un grand pèlerinage à Auriesville, au sanctuaire de Notre-Dame-des-Martyrs, élevé sur l'emplacement où le Père Jogues et René Goupil ont souffert le martyre.

Les membres du clergé qui désireraient quelques détails sur ce lieu de pèlerinage, essentiellement canadien et français, peuvent s'adresser à M. le chapelain du Séminaire de Troy (N. Y.), qui leur enverra gratuitement une brochure explicative à ce sujet.

— L'Honorable Michael Herbert, chevalier de l'Ordre du Bain, vient d'être nommé ambassadeur de Sa Majesté Britannique à Washington, en remplacement de Lord Paunceforte, décédé le 24 mai dernier.

Je signale cette nomination d'autant plus volontiers que Sir Michael, fils de Lady Herbert of Lea, est un des membres les plus éminents du catholicisme en Angleterre.

— Par une coïncidence étrange, les deux autres personnages dont il avait été question pour le poste américain, Sir Henry Howard, actuellement à La Haye, et Sir Francis Plunkett, actuellement à Vienne, sont eux aussi membres de notre sainte Eglise.

— Le *Times* de Londres, en annonçant le nouvel honneur décerné à Sir Michael, disait : « while it is felt that successorship to Lord Paunceforte is a difficult heritage, no name would have been accepted as a better presage of success than Mr. Herbert's ».

— En même temps que ce dernier, Sir Martin Gosselin, un catho-